

# InternationalMedia

RABU 17 NOVEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM

**PERESMIAN JALAN TOL SERANG-PANIMBANG SEKSI I**

Presiden Joko Widodo (kedua kanan) didampingi Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Basuki Hadimuljono (ketiga kanan) dan sejumlah kepala daerah meninjau gerbang Tol Rangkasbitung di Lebak, Banten, Selasa (16/11). Presiden meresmikan Jalan Tol Serang-Panimbang Seksi I ruas Serang-Rangkasbitung sepanjang 26,5 kilometer yang diharapkan mampu mendorong pertumbuhan perekonomian di Banten.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Mempertahankan Cinta Kasih dan Menghargai Jalanan Jodoh Baik (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™  
**Sibiru**  
PEMBERSIH KLOSET  
+Anti Bakterial

FOR CLOSET  
BEBASBAU  
BEBAS KERAK  
BEBAS KUMAN

ASALTAU!

## Percaya Tak Percaya, Konon Ada Wayang dari Kulit Manusia di Solo

ASAL-USUL wayang kulit menjadi perbincangan setelah perusahaan sepatu Adidas sempat menyebutnya sebagai kebudayaan Malaysia. Padahal, jauh sebelum Republik Indonesia berdiri, wayang kulit sudah eksis di Pulau Jawa bahkan konon ada yang berbahan kulit manusia.

Di antaranya Keraton Kasunanan Surakarta sudah menciptakan berbagai wayang termasuk jenis wayang kulit. Dalang dari keluarga Keraton Kasunanan Surakarta, KGPH Benowo, bahkan menyebut wayang sudah ada sebelum masa kerajaan Islam. Kemudian wayang terus berkembang sampai era Keraton Kasunanan Surakarta.

"Jauh sebelum republik ini berdiri wayang sudah ada, bahkan sebelum Keraton Kasunanan Surakarta ada. Saya pernah baca, di zaman Kerajaan Kediri itu juga sudah ada wayang," kata Benowo, Selasa (16/11).

Hingga kini, ada sejumlah koleksi wayang

↳ Bersambung ke hal 11

## Sadis, Ayah Tikam dan Lempar Anak-anak dari Balkon Apartemen

SEORANG anak tewas sementara saudaranya masih dalam kritis setelah sang ayah menikam di tempat tidur lalu melemparkan mereka dari balkon 50 kaki (15 meter) di Swedia.

Polisi Stockholm tengah menyelidiki kasus pembunuhan dan percobaan pembunuhan seorang ayah terhadap anak-anaknya. Polisi telah menangkap kedua orang tua korban. Identitas kedua tersangka belum dikonfirmasi oleh polisi. Namun media Swedia mengatakan pasangan keluarga dengan para korban, atau ibu dan ayah dari anak-anak tersebut.

Sang ayah berusia 45 tahun, dilaporkan menikam dirinya sendiri setelah melakukan serangan mengerikan itu. Anak-anak, yang keduanya berusia di bawah 10 tahun, dilarikan ke rumah sakit dengan helikopter.

Tapi adik bungsu dari dua bersaudara itu tidak selamat malam itu sementara anak lainnya mengalami luka yang mengancam nyawanya, kata polisi melansir Daily Mail pada Senin

↳ Bersambung ke hal 11

# Sebut Wayang Kulit dari Malaysia, Adidas Minta Maaf ke Indonesia

Perusahaan Adidas Singapura akhirnya minta maaf kepada Bangsa Indonesia karena menyebut wayang kulit sebagai warisan budaya Malaysia.

JAKARTA (IM) - Adidas Singapura menyampaikan permintaan maaf karena sempat menyebut wayang kulit sebagai warisan budaya asal Malaysia dalam peluncuran produk terbaru

mereka. Hal itu disampaikan akun Instagram Adidas Singapura, @adidassg, dalam Instagram Story mereka.

"Terimakasih telah menghubungi kami. Ketika Wayang

Kulit adalah bagian signifikan dalam warisan budaya Malaysia, kami seharusnya menekankan asalnya dari Indonesia di unggahan kami. Kami sungguh-sungguh meminta maaf atas ketidaksempurnaan yang mungkin telah membuat tersinggung, dan sekarang kami telah mengubah unggahan itu," tulis Adidas di Instagram.

"Untuk menghindari keraguan, baik merek maupun artis (desainer) tidak bermaksud mengklaim bentuk seni budaya Indo-

nesia. Sekali lagi kami berterima kasih atas dukungan Anda terhadap merek ini, dan para pembuat yang berkolaborasi dengan kami," lanjutnya.

Adidas Singapura juga telah memperbaiki caption atau judul dalam perkenalan produk barunya tersebut.

"Berasal dari Indonesia, Wayang Kulit telah menginspirasi bagian lain di Asia Tenggara. Desain #Ultra BOOST DNA City Pack memberikan penghorm-

atan untuk bentuk seni dengan menggabungkan elemen Wayang Kulit dengan palet warna modern, dalam pendekatan "lama bertemu baru" pada DNA UltraBOOST," tulis caption di akun Instagram.

Sebelumnya, Adidas Singapura diketahui meluncurkan beberapa yang bertemakan Asia Tenggara. Salah satu produknya yakni sepatu menggunakan desain wayang kulit. "Merayakan warisan budaya

↳ Bersambung ke hal 11

## Serikat Pekerja Tolak Formula Batas Bawah-Atas Kenaikan Upah

JAKARTA (IM) - Konfederasi Serikat Pekerja Indonesia (KSPI) menolak tegas formula batas bawah-batas atas dalam menaikkan upah minimum pekerja pada 2022.

"Menteri Tenaga Kerja yang menggunakan PP Nomor 36 Tahun 2021 (tentang pengupahan) adalah inkonstitusional karena perintah istilah batas bawah-batas atas dalam upah minimum tidak dikenal dalam Omnibus Law," ujar Presiden KSPI Said Iqbal dalam konferensi pers virtual, Selasa (16/11).

Dalam perjalanannya, isu kenaikan upah minimum tengah menjadi perbincangan kaum pekerja. Hal itu tak lepas dengan adanya kemungkinan bahwa kenaikan upah minimum 2022 hanya naik sebesar 1,09 persen

dengan menggunakan formula batas bawah-batas atas.

Said mempertanyakan landasan Menteri Tenaga Kerja Ida Fauziyah dalam menerapkan formula tersebut. Sebab, formula tersebut tidak dikenal dalam UU Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja.

"Dasar hukum apa yang dipakai Menteri Tenaga Kerja untuk membuat batas bawah batas-batas atas," katanya dengan nada bertanya.

"Atau para menteri yang terlibat dalam pembuatan PP Nomor 36 Tahun 2021 tentang Pengupahan, (pembuat PP) membuat permafakatan jahat," tegasnya.

Menurutnya, formula tersebut juga tak sesuai dengan

↳ Bersambung ke hal 11

## Tak Ada Infrastruktur, Presiden Jokowi Sebut Orang Investasi akan Mikir-mikir

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menyakini pembangunan Tol Serang-Panimbang sepanjang 83,6 kilometer akan menarik minat pengusaha

berinvestasi ke kawasan wisata Tanjung Lesung, Banten.

"Otomatis ada optimisme investasi untuk segera menyelesaikan Tanjung Lesung. Kan

antara 'ayam dan telur', kalau jalannya tidak ada karena orang investasi mikir-mikir karena dari

↳ Bersambung ke hal 11

## Ustadz Farid Okbah Ditangkap Densus 88 Sebelum Berangkat Dakwah di Cirebon

JAKARTA (IM) - Tim Pengacara Muslim (TPM) Achmad Michdan menyebut bahwa Detasemen Khusus (Densus) 88 Antiteror Polri menangkap Ketua

Umum Partai Dakwah Rakyat Indonesia (PDR) Ustadz Farid Okbah di rumahnya di kawasan Bekasi, Jawa Barat, Selasa (16/11) pagi.

Michdan mengungkapkan, dirinya menerima informasi penangkapan itu setelah pihak

↳ Bersambung ke hal 11

## PK Ditolak MA, Eks Presiden PKS Luthfi Hasan Tetap Dipenjara 18 Tahun

JAKARTA (IM) - Mahkamah Agung (MA) menolak permohonan peninjauan kembali (PK) mantan Presiden Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Luthfi Hasan Ishaq, yang menjadi terpidana kasus suap terkait pengurusan kuota impor sapi dan tindak pidana pencucian uang (TPPU).

"Tolak," demikian amar putusan PK yang dikutip dari situs MA, Selasa (16/11).

Penolakan itu temuat dengan nomor register 285/PK/Pid.Sus/2021 di Pengadilan Jakarta Pusat.

Sebelumnya, Luthfi mengajukan PK atas vonis 18

tahun penjara yang dijatuhkan Mahkamah Agung pada tingkat kasasi.

"Setelah menjalani 7 tahun pidana, pemohon menemukan alasan-alasan agar majelis Peninjauan Kembali menjatuhkan putusan bebas atau ringan kepada pemohon dengan alasan kekeliruan dan kekhilafan hakim," kata kuasa hukum Luthfi Hasan, Sugiyono, di Pengadilan Tipikor Jakarta, Rabu Selasa (16/12).

Dalam permohonan PK tersebut, Luthfi membandingkan kasusnya dengan putusan

↳ Bersambung ke hal 11



### PAMERAN LUKISAN INDONESIA DI BEIJING

Pelukis perempuan Elsiwi Oratmangun didampingi suami yang juga Duta Besar RI untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun (kiri) membuka selubung lukisan karyanya untuk diberikan kepada CNTY sebagai kenang-kenangan di Beijing, Tiongkok, Selasa (16/11). Elsiwi menggelar pameran tunggal di Beijing bertemakan "Along Her Way: Colourful Life on Canvas" dengan mengandalkan komposisi warna yang mencolok.

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.290,00	14.115,00
SGD	10.720,00	10.420,00
AUD	10.553,00	10.353,00
EUR	16.377,00	16.137,00
HKD	1.872,00	1.792,00
GBP	19.335,00	19.100,00

Selasa 16 November 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>